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La scène dure 2 minutes, c’est sidérant :

Même Larcher claque Schiappa : faites dans la modération, pour
une fois !

Un sénateur s’insurge qu’un Secrétaire d’Etat aille faire le
cirque avec Hanouna ?

-Les  Français  ne  seraient-ils  pas  assez  subtils  ou  assez
intelligents pour avoir besoin de ce type d’émission, pour
réfléchir, pour comprendre et proposer ? Monsieur le Premier
Ministre,  est-ce  avec  votre  accord  que  Madame  Schiappa
participe à ce talk-show pour le moins surprenant ?

Schiappa  le prend de haut et accuse les sénateurs de perdre
leur temps en parlant de Hanouna au Sénat… Elle les traite de
rétrogrades, pour ne pas dire de vieux cons, tout en les
accusant d’être autant ( plus ? ) responsables de la crise des
Gilets Jaunes que Macron.
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–Il y a des centaines de milliers de personnes qui regardent
toutes les semaines l’émission de Cyril Hanouna. Est-ce que
ces centaines de milliers de personnes sont des citoyens,
comme vous et moi, comme les gens qui écoutent France culture,
comme les gens qui regardent Arte. Il n’y a pas de citoyen de
seconde  zone.  Le  mépris  de  classe  d’une  intelligentsia  (
qu’elle prononce intelliguentsia ! c’est sûr qu’elle n’en fait
pas partie, de l’intelligentsia, la Schiappa) et d’une forme
d’élite  politique  qui  voudrait  s’arroger  la  seule
responsabilité politique  et la seule capacité à accéder au
débat politique et au débat public, c’est ce débat de classe
qui a nourri en partie le mouvement des Gilets jaunes qui en
veut non seulement au gouvernement mais à l’ensemble de la
classe politique. Je crois qu’on ne répond pas à des problèmes
politiques de 2019 avec des solutions de 1999, ne vous en
déplaise.

La réponse du sénateur est claire. Les politiques ne sont pas
là pour faire du spectacle, mais pour répondre aux questions
en élevant le débat, en donnant envie aux jeunes de grandir….

-La politique ce n’est pas la télé-réalité, l’exemplarité des
élus contribue à leur respect. Notre rôle est de tracer un
chemin, de créer l’envie et de donner espoir, avec passion, à
chaque citoyen et en particulier aux jeunes générations qui
seront les adultes de demain. Ramener le débat public à une
émission-spectacle  ne  peut  que  poursuivre  le  travail  de
dévalorisation de la politique et ainsi vous y contribuez.

Voir la video de l’échange ici :

https://www.bfmtv.com/mediaplayer/video/marlene-schiappa-criti
quee-au-senat-pour-sa-venue-chez-cyril-hanouna-1134161.html#

 

Schiappa s’enfonce peu à peu dans les bas-fonds. Il est vrai
qu’elle est, elle, vraiment bas de plafond, et c’est sans
doute pour cela que Macron l’a envoyée chez Hanouna.
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On lui pose la question de l’exemplarité des élus, de la
nécessité pour eux de participer à des débats qui en soient,
où l’on réfléchit au lieu de faire des bons mots, où l’on
utilise des arguments au lieu de faire des pitreries… et elle
défend le droit des spectateurs d’Hanouna à ne pas être des
intellos !

Cette gourdasse ne se rend même pas compte qu’en opposant les
spectateurs de Hanouna à ceux de Arte ou aux auditeurs de
France  Culture  elle  fait  des  premiers  des  incultes,  des
beaufs, des petites gens sans intelligence ni culture et des
autres des « has been », qui n’ont plus leur place dans la
France de Macron. On avait un peu compris mais ça va mieux en
le disant.

Mieux encore, elle explique doctement que c’est parce qu’ils
sont nombreux qu’elle va aller sur le plateau d’Hanouna faire
la propagande de Macron, qu’elle ose appeler débat public…Ça
s’appelle aller faire la pute, mais apparemment c’est à la
mode en 2019 puisqu’elle assure sans rire que aller faire une
émission  avec  Hanouna  c’est  être  «  moderne  »,  «  dans  le
vent »…

Périclès,  Solon,  revenez,  que  font-ils  de  notre  belle
démocratie  ?

 

 

 


